

# Ehrungen im SV Lurup

Traditionell ehrt der SV Lurup zum Jahresende langjährige und verdiente Mitglieder. Meist eröffnet sich dabei ein Füllhorn an sportlichen und menschlichen Höchst-



**Bianca Naleppa und Jonny Burmeister (Frauen SV Lurup).** Leistungen. So stellt der SV Lurup etwa mit Gudrun Mellmann eine Welt- und Europameisterin im Hammerwerfen in der Altersklasse W 65. Solche Sensationen bleiben ja viel zu oft verborgen. Wie auch die hervorragende Leistung von Heinz Kaden. Der 65-Jährige hat bereits das 50. Goldene Mehrkampfabzeichen des Deutschen Leichtathletik Verbandes geschafft. Dies ist bisher nur

die Größe im Luruper Damenfußball und widerstand allen Verlockungen namhafter Vereine. „Wir werden nie wieder das Trikot mit der Nummer 7 vergeben“, sagte Damentrainer Jonny Burmeister. Schmerzlich vermisst wird künftig auch Rainer Kunst. Der Platzwart der Flurstraße geht zum Jahresende in den Ruhestand. 15 Jahre lang sorgte er nicht nur für einen exzellenten Rasen. Einen Nachfolger gibt es nicht, wegen eventueller Platzübernahmen von Vereinen stellt die Stadt Hamburg keinen Platzwart mehr ein. Vorbilder für den Verein sind auch Marion Delfin und Walter Fromm. Die beiden 80-Jährigen sind für die Leichtathletikabteilung nach wie vor unentbehrlich. Walter Fromm als Abteilungsgründer ist heute noch als Übungsleiter tätig. Ebenso wichtig ist dort Monika Steineckert, die bereits im Frühjahr vom Bezirksamt Altona für ihre ehrenamtliche Arbeit ausgezeichnet wurde. Weiterhin geehrt wurden Martina Steineckert (Hamburger Meisterin im Diskuswerfen) und die Seniorenmannschaft der BG West für den Norddeutschen Titel im Basketball (Elke Kruse, Stefanie Dose, Kerstin Becker, Uta Michaelsen, Susanne Rehder). Silberne Ehren-



**Erfolgreiche Familie (mit Dieter Pampel): Rolf, Brunhilde und Gabriele Rahmlow sind Hamburger Mannschaftsmeister im Bahngolf. Es fehlt Jens Bock.**

einem weiteren Hamburger gelungen. Leider war Heinz Kaden bei der Versammlung nicht anwesend. Geehrt wurden auch zwei Mitglieder, weil sie den Verein verlassen müssen. Bianca Naleppa hört aus beruflichen Gründen mit dem Fußballspielen auf. Sie war

nadel für über 20 Jahre Vereinsmitgliedschaft gingen an Christiane Kummetz, Helma Kukowski, Anke Latza, Karl-Heinz Nikodem, Heino Clasen, Horst Buhr, die goldene Ehrennadel für 40 Jahre SV Lurup erhielt Werner Büscher.